

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



picturesborn/Helga Nessler

Blumencorso im Prater

Anlässlich des 250-jährigen Bestehens des Wiener Praters als Erholungsgebiet wurde der in früheren Jahren traditionelle Blumencorso von der Fachgruppe Kino-, Kultur- und Vergnügungsbetriebe und dem Verein Prater Aktiv mit tatkräftiger Unterstützung der Berufsschule der Wiener Floristen wieder zum Leben erweckt. Etwa 100 dekorierte Fahrzeuge (linkes Foto) fuhren vor den Augen vieler Besucher in einer

bunten Parade durch den Prater - einige der Fahrzeuge wurden später prämiert. Rechtes Foto (v.l.): **Fery Keinrath** (FGO der Kino-, Kultur- und Vergnügungsbetriebe), **Markus Griefler** (Spartenobmann Tourismus und Freizeitwirtschaft) mit dem Ehrenpreis des „Vereins Prater Aktiv“, der als Dank für die Unterstützung an die WK Wien verliehen wurde, **Stefan Sittler-Koidl** (Präsident des Praterverbands).